

Seul le texte prononcé fait foi
Check against delivery

La coopération entre États est essentielle dans la poursuite des crimes internationaux les plus graves. L'entraide judiciaire internationale joue un rôle clé dans le recueil des moyens de preuve. La Suisse s'engage pour faciliter l'entraide concernant la poursuite des crimes les plus graves. Elle a ainsi récemment modifié sa loi sur l'entraide judiciaire afin de coopérer avec les institutions pénales internationales tel que le Mécanisme international, impartial et indépendant pour la Syrie. Elle appelle tous les États à en faire de même.

Les différentes poursuites judiciaires ouvertes actuellement au sein de plusieurs États en application du principe de compétence universelle montrent la pertinence de ce principe, à l'instar du récent jugement historique rendu à Coblence. La compétence universelle représente l'un des meilleurs moyens de lutter contre l'impunité en permettant aux autorités judiciaires de traduire en justice des personnes accusées des crimes les plus graves. Cela peut contribuer à la prévention de futures atrocités et au maintien de la paix et de la sécurité internationales.

Je vous remercie.

Unofficial translation

Mr Chair OR Madam Chair,

Switzerland would like to thank the Secretaries-General of the United Nations for their leadership and support in the pursuit of justice and accountability for the most serious crimes under international law. Switzerland would like to thank the Secretaries-General of the United Nations for their leadership and support in the pursuit of justice and accountability for the most serious crimes under international law.

Various legal proceedings currently under way in several states pursuant to the principle of universal jurisdiction demonstrate the relevance of this principle. The recent landmark judgment in Koblenz is a good example. Universal jurisdiction is one of the best ways to fight impunity, as it allows judicial authorities to bring individuals accused of the most serious crimes to justice. It can help prevent future atrocities and maintain international peace and security.

I thank you.
